

Malabo, 18 de diciembre de 2025

RESULTADOS DE LAS CUENTAS NACIONALES TRIMESTRALES DEL TERCER TRIMESTRE DE 2025

En el tercer trimestre de 2025, la economía de Guinea Ecuatorial registró una caída de 7,8% interanual y una trimestral de 7,4%.

Evolución del PIB durante el tercer trimestre de 2025

La economía de Guinea Ecuatorial registró una contracción de 7,8% en el tercer trimestre de 2025 en comparación con el mismo trimestre del año anterior, así como una desaceleración de 7,4% respecto al segundo trimestre de 2025.

La caída interanual del PIB en este periodo (-7,8%), se explica principalmente por el rendimiento negativo del sector petrolero (-23,8%), afectado por las caídas tanto de las Actividades Extractivas (-28,3%), como de la producción de gases y sus derivados (-19,9%).

En contraste, el PIB no petrolero experimentó un incremento de 4,5%, impulsado por el dinamismo de los servicios de la Administración Pública y Seguridad Social (6,8%), el Comercio (10,6%) y las actividades de Transporte y Comunicación (3,2%).

Por su parte, la caída trimestral del PIB en el tercer trimestre de 2025 (-7,4), fue causada tanto por el rendimiento negativo del sector petrolero (-15,3%), como del no petrolero (-2,3%), explicado por la evolución negativa de las Actividades Extractivas (-12,8%), gases y derivados del petrolero (-17,1%), y los servicios de la Administración Pública y Seguridad Social (-5,5%). Sin embargo, otras actividades como: Comercio, las Actividades Financieras y las de Transporte y Comunicación mostraron variaciones positivas de 5,9%, 1,6% y 2,7% respectivamente.

Evolución de la actividad del sector petrolero

El sector petrolero registró en el tercer trimestre de 2025 una contracción del 23,8% en comparación con el mismo período del año anterior y, una caída del 15,3% frente al trimestre anterior, donde las Actividades Extractivas disminuyeron un 28,3% respecto al mismo período de 2024 y un 12,8% respecto al trimestre anterior, debido principalmente por el desplome del volumen de producción del petróleo crudo, con variaciones negativas de 30,8% en comparación con el mismo trimestre del año anterior y 15,1% frente al segundo trimestre de 2025, y del gas seco (condensado), con caídas de 21,6% interanual y 6,9% en comparación con el segundo trimestre de 2025.

De forma paralela, los gases y derivados de petróleo también experimentaron descensos de 19,9% en comparación con el mismo período del año anterior y del 17,1% respecto al trimestre anterior. Estas caídas se explican principalmente por la evolución negativa en la

producción de todos los gases, donde, en comparación con el mismo periodo de 2024, la producción mostró variaciones negativas de 31,0% para el propano, 19,5% para el butano y 18,4% el gas natural licuado (LNG). Mientras que, respecto al segundo trimestre del mismo año, los gases experimentaron las siguientes caídas: propano (-18,2%), butano (-10,3%) y gas natural licuado (-17,4%).

Evolución de la actividad del sector no petrolero

El sector no petrolero registró un crecimiento del 4,5% en comparación con el tercer trimestre de 2024. Esta evolución positiva fue como consecuencia del desempeño favorable de los servicios de la Administración Pública y Seguridad Social (6,8%), Comercio (10,6%) y las Actividades de Transporte y Comunicación (3,2%). A este comportamiento se sumó las actividades económicas de la Explotación Forestal, que experimentaron un incremento del 5,4%, vinculado a la reanudación de las exportaciones de madera en rollo, lo que contribuyó al buen rendimiento del sector no petrolero.

Respecto al segundo trimestre del año 2025, el PIB no petrolero experimentó una caída de 2,3%, debido principalmente a la disminución de los servicios de la Administración Pública y Seguridad Social (-5,5%), a pesar del rendimiento positivo de otras actividades como: el Comercio (5,9%), Transporte y Comunicación (1,6%) y las Actividades Financieras (2,7%).

Evolución de los sectores tradicionales

El sector primario experimentó caídas de 24,9% en comparación con el mismo trimestre del año 2024, y de 11,2% respecto al trimestre anterior, debido a la evolución negativa de las actividades extractivas del petróleo bruto.

El sector secundario presentó caídas del 15,8% interanual y 13,0% trimestral, como resultado de la disminución de la producción de gases y derivados del petróleo.

El sector terciario por su parte, registró un crecimiento interanual de 6,3%, impulsado por las actividades de la Administración Pública y Seguridad Social, Comercio y las actividades de Transporte y Comunicación. Sin embargo, en comparación con el segundo trimestre de 2025, mostró una caída de 2,5%.

Para más información, pueden visitar la página web del INEGE: www.inege.org

Muchas gracias.